

始まるよ!! キャリア・スタート・ウィーク



キャリア・スタート・ウィークって何なのかなあ？

中学生の職場体験学習のことです。これまでも実施されていましたが、文部科学省の指定を受けて、5日間連続で実施することになっています。よろしくお願いしますね。



なるほど！フリーターやニートの問題にいち早く対応することになりますね。

さつま町では、今年9月に薩摩中学校、来年1月には鶴田中学校が実施予定です。山崎中学校・宮之城中学校でも職場体験学習は実施されています。働く中学生を応援してくださいね。



キャリア・スタート・ウィーク

薩摩中学校 平成18年9月25日(月)～29日(金)

鶴田中学校 平成19年1月22日(月)～26日(金)

平成18年「秋の全国交通安全運動」

- 【実施期間】 9月21日(木)から30日(土)までの10日間
- 【スローガン】 ルールとマナー 乗せて走ろう 秋の道
- 【運動の基本】 高齢者の交通事故防止
- 【運動の重点】 ①夕暮れ時と夜間の走行中・自転車乗用中の交通事故防止
(特に、子どもと高齢者中心として)
②後部座席を含むシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
③飲酒運転の根絶

がんばれ 認定農業者!! シリーズ④

◎ さつま町二渡

祝 迫 直 人 さん



祝迫さんは、鹿児島市内で19年間、ホテルマンとして勤めていましたが、平成12年5月に父のマンゴー苗の植え付けの手伝いをきっかけに、平成13年3月に就農されました。就農して今年で6年目。就農当初は、父の時代に植え付けた十万温州みかんだけの生産でしたが、新たに、かごしま早生やマンゴーを植え付け、現在、新生団地にマンゴー16a、十万温州みかん200a、かごしま早生40aを生産されています。

「就農して平成16年の台風被害など苦労したこともありましたが、この6年間で、自分で植え付けて、一生懸命に育てたみかんやマンゴーを消費者の皆さんがおいしいと言ってくださることが一番うれしく思う時です」と話す祝迫さん。

今後は、みかんの木が老木化してきたので、幼木への園地転換を行い、将来を見据えた栽培をし、みかんとマンゴーで安定した農業経営を目指したいそうです。

最後に、「新生団地も高齢化が進んでいます。特にみかんに関しては、後継者がほとんどおらず、新生団地からみかんの生産がなくならないよう、地域の担い手の一人として頑張っていきたい」と話されました。